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議題説明および適合証作業部会における意見への回答 

 

１.各議題の説明 

【協議事項】 

議題１ バリアフリー適合証の更新について（リフォーム・プレイス） 

 高齢者、障がい者等が施設等を安心して利用できるように情報提供するとともに、バリ

アフリーへの意識高揚を図ることを目的として、市が定める基準を満たす施設に対して「バ

リアフリー適合証」を交付している。交付の決定にあたっては、バリアフリー推進協議会

の意見を聴取する必要があるため、意見を求めるもの。 

なお、事前に事務局で現地確認を実施し、基準への適合を確認。その後バリアフリー適

合証作業部会（推進協議会のうち一部の委員）で意見聴取を行ったが、意見はなかった。 

対象施設 リフォーム・プレイス 

申請区分 
更新申請（Ｈ27年度初交付）※３年毎に更新が必要 

一般の適合証（優良認定でない） 

 

【報告事項】 

議題２ 多治見市バリアフリー基本構想 整備計画の進捗状況について 

 多治見市バリアフリー基本構想において、バリアフリー整備を重点的に推進する対象施

設を定めるため、以下のように位置づけている。 

計画上の名称 定義 

生活関連施設 
ＪＲ多治見駅から概ね半径 1.12km以内に所在し、多くの高齢者、障が

い者等の利用が見込まれる駅、官公庁施設、大規模商業施設等 

生活関連経路 生活関連施設間を結ぶ道路や通路 

重点整備地区 生活関連施設や生活関連経路を包括する区域 

 生活関連施設や経路に対しては、主にハード面でのバリアフリー化のための整備目標や

整備時期等、整備計画を定めており、令和３年度の整備計画の進捗状況を報告するもの。 

【特に説明を要する各施設の整備状況】 

施設 状況 

多治見郵便局 
当初は短期から長期にかけて各整備を実施する予定であったが、令和３

年度に全ての整備が完了したため、令和４年度以降の整備予定を削除。 

バロー 

文化ホール 

令和４年４月から実施予定の大規模改修工事において、各整備を実施す

ることついて検討中。 

総合福祉 

センター 

オストメイトに対応した水洗器具は２階及び４階、ユニバーサルベッド

は２階に設置済み。令和４年度にそれぞれ１階にも設置予定。 

ヤマナカ多治

見フランテ 

オストメイトに対応した水洗器具の設置について、令和４年度に予算化

し、設置予定。 
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議題３ 総合的なバリアフリー化の推進 進捗状況について 

 多治見市バリアフリー基本構想において、「総合的なバリアフリー化の推進」として、バ

リアフリー化のために市が取組むソフト面の施策や目標を定めている。 

各取組みに対する進捗状況を報告するもの。 

 

議題４ バロー文化ホール大規模改修におけるバリアフリー化について 

バロー文化ホールにおけるバリアフリー化について、令和２年１月 25日にバリアフリー

推進協議会で現地視察を実施し、協議会として意見書 

を提出した。 

 令和４年４月から大規模改修工事が開始予定であり、改修内容も概ね決定しているため、

意見書を反映させ実施するバリアフリー化の内容について報告するもの。 

 

２.適合証作業部会における事前意見及び回答 

 バリアフリー適合証作業部会において、書面にてバリアフリー適合証交付に関する意見

聴取を実施したところ、バリアフリー全般に対するご意見をいただいたため、回答するも

の。 

事前意見 バリアフリー（適合証制度）に関して、民間にもアピールしてください。 

回答 

市のホームページ、バリアフリー展等で適合証のＰＲを行っております。 

また、今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため中止になりま

したが、例年「き」業展でも紹介パネルを掲示し、民間企業へのアピール

を行っております。 

事前意見 

お寺さんでもスロープなどを設置して本堂まで車いすで行けるようにし

ている所もありますので、コロナ終息後に委員の方々にも見ていただきた

いと思います。 

回答 

来年度以降のバリアフリー推進協議会の中で、委員の皆さんにご確認い

ただくことについて検討をさせていただきます。 

 方法については、協議会として現地を視察することの他に、事務局で写

真を撮影し委員の皆さんにご確認いただく等の方法も検討させていただき

ます。 

 


